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予備懇談が終わりました
先週は予備懇談ウィークでした。いよいよ、進路決定に向けて本格的

なシーズンとなりました。これから、今週末の期末テストと来月の本懇

談が進路において重要なものとなります。予備懇談で受験先が決定した

人は、合格目指して突き進むのみです。まだ受験校が確定していない人

のほうが大多数ですが、次の本懇談で各担任と確認してください。

本格的な受験期に入り、注意しておきたいことを今回は書きたいと思います。

まずは、健康管理です。COVID-19（新型コロナウイルス）の第３波とも呼ばれる流行期に
入ったとの報道にも触れるようになりました。学校でも、こまめな手指消毒と換気による空気

の入れ換えなどを行います。とりわけ３年生がナーバスな時期に入りますので、ご家庭でもま

ずは健康管理をお願いします。また、インフルエンザの流行期にも入ります（一部では、新型

コロナ対策によりインフルエンザにかかる人が少ないとも言われていますが）。栄養をよく摂

って、睡眠時間を確保して十分な休息をとり、体力が減らないようにしてください。

次に、心の安定です。受験そのものを経験したことのない生徒は多いと思います。プレッシ

ャーや焦りなど精神的に自分を追い詰めてしまうこともあるかも知れません。学校では行事が

なくなり、授業ばかりでなかなか生徒が思うように生活できないこともあろうと思います。ご

家庭では、ちょっとでも構いませんので、ホッとする時間を作っていただけたらと思います。

中には、家でホッとし過ぎの生徒もいると思いますが……。

三つ目は、情報管理です。例えば「○○高校は過去最高の倍率になるらしいよ」といったウ

ワサがあるとしましょう。出願もしていないのに、倍率が分かるはずがありません。しかし、

○○高校に志願しようとしている家庭では、このウワサは真実のように聞こえてしまいます。

その結果、せっかく懇談で決めた志願先を変更しようとして、個別に懇談会をすることになり

ます。ウワサの度に気持ちが揺れ動き、ちっとも落ち着いて勉強できない、なんてことになり

かねません。正確な情報は、各学校や教育委員会がホームページなどで発表する情報です。ウ

ワサ話やクチコミなどは気になるかもしれませんが、振り回されるようなことにならないよう、

気をつけてください。

最後に、縁起担ぎの話を。合格祈願のお守りや、玄関出る時は右足からなどのルーティンは
えんぎかつ

縁起担ぎです。受験にはこういった縁起担ぎもよく見られます。これらが心の支えになるのな

ら、意味のあることだと思います。しかし、お守りをいっぱい持ったり、１日のルーティンが

何個もあるような、やり過ぎの状態はよくありません。ちなみに、本校では学校のカバンに物

をつけてはいけませんので、お守りなどの扱い方は工夫してください。

生徒の皆さんへ……最後に、幸運の神様にほほえんでもらえるよう、幸運を祈っとるよ。

最近あった高校等からの案内
（ここでは、最近あった高校からのオープンハイスクールなどの情報を載せます）

プリント …各生徒にプリント配布 教室 …各教室に１枚配布 配布なし…配布なし

●県立伊丹北高校 配布なし イブニング見学会（追加） 11/26(木)17:00-18:00
※申込みは電話で教頭先生に（072-779-4651）定員３０名

●県立明石高校 美術科見学会 プリント 受検希望者のみ担任から配付しますので申し出てく

ださい。

●大阪ＹＭＣＡ国際専門学校 プリント オープンスクール 11/29(日)10:0-13:00

●大阪産業大学附属高校 教室 入試説明会 12/5(土),12/19(土)各日とも 14:30より
※ＨＰより申込み

●県立西宮甲山高校 プリント 個別説明会 11/28(土),12/5(土)各日とも 9:00-12:00
※随時受付 詳しくは高校にお問い合わせください

●飛鳥未来きずな高校（神戸）配布なし オープンスクール（みらいの教室）11/28(土)
10:00-12:00/14:00-16:00

※初参加のみ（すでに行った人は行けません）

※詳しくは HPを見てください。

だんだんと、オープンスクールの案内が少なくなってきました。中３生の多くが興味

のある学校の見学を終えて、志望校を決定する時期に入ったことを意味します。

次の懇談会(12/9水～12/15火)で受験校を決定し、担任とで確認をします。

「行ってきました券」のつぶやきコーナー
◇私服なのが楽そうだった。（県立伊丹）

◇土足なのが気になった。ロッカーがなかった。（市立伊丹）

◇生徒が主体となって進めていたので、自立できる学校なんだと感じた。（県立伊丹）

◇食堂のにおいがキツかったです。（市立伊丹）

◇教育熱心な学校であることが分かった。（市立西宮）

◇食堂のアイスが１５０円で高いと思った。（市立伊丹）

◇シャンデリアもあってキラキラしてすごかった。（宣真）

◇高校生も先生もとても親切だった。（星翔）

◇全員が英検を受けると知り、英語に力を入れていることが分かった。（大商）


